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ПРАВОФЛАНГОВЫЕ
Переходящ ий приз и 

красный вымпел вручен 
на химзаводе имени 50- 
летия  В Л К С М  коллекти
ву цеха производства еин 
тетических жирных кис 
ло т  за победу на трудо
вой вахте в честь X X V II  
съ езд а  КПСС.

В эти последние пред
съездовские недели на 
заводе с особым накалом 
развернулось соревнова
ние за право подписать 
рапорт партийному ф ору

му. Соревнуются и кол 
лективы у ч а с т к ов , 
бригад. По результатам
прошедшей декады сре
ди бригад впереди гр уз
чики А . Н. Чернышова 
из цеха №  6. А  в индиви
дуальном  соревновании 
победили оператор цеха 
синтетических моющих 
средств П. Н. Андрия
нов.

Ю . Л Е В И Н А , 
наш внешт. корр.

Комсомолки И. А . Крайнюкова и  Е. К. Цаболова 
(на снимке слева направо)— сотрудники лаборато
рии промышленной санитарии Атоммаша. Они си
стематически ведут контроль за состоянием усло
вий на производстве при помощи самых совершен
ных приборов и оборудования. Они, как и все атом- 
машевцы, готовят достойную встречу X X V II съезду 
КПСС, примут активное участие в субботнике.

Фото А . Б У Р Д Ю ГО В А .

Ф А Б Р И К А  В И Т А М И Н О В
Консервному заводу —  10 лет

Десять лет назад —  в январе 
1976 года, с конвейера консерв- 

V  ного завода сошла первая продук-^ 
ция. С тех пор выпуск консервов 
увеличился почти в девять раз и 
составляет сейчас 26 миллионов 
условных банок в год. О том, ка

кие проблемы стоят перед коллек 
тивом завода сегодня, по просьбе 
нашего корреспондента Т. Н Е 
П О М Н Я Щ Е Й  рассказывает сек
ретарь парткома А . И. Г Л А З 
КОВ:

—‘ Строители говорят 
«с  первого колы ш ка», а 
нам, наварное, можно счи
тать стаж заводских ве
теранов с первой банки. 
Именно с нее начали ра
ботать Татьяна Викторов
на Стрельникова, Е лиза
вета Алексеевна А гаф о
нова, Юрий Иванович и 
его жена Лю бовь Ми 
хайловна Сагайдаковы, 
Инна Гавриловна Крю ко
ва, Зинаида Ивановна 
Филиппова...

Татьяна Викторовна 
Стрельникова десять ле г  
назад оф ормлялась в от
деле кадров рабочей в 
консервный цех. На заво
де она выросла. Работа
ла  мастером, старшим 
мастером, училась заочно 
и теперь начальник сме 
ны в том же цехе. Кста
ти, два дня назад мы по
здравили ее с днем рож 
дения.

П уть от мастера до на
чальника консервного це

ха прошла Зинаида Ива
новна Филиппова. А  наш 
начальник планового от
д ела —  Инна Гавриловна 
Крюкова —  начала рабо
тать ещ е за год до пуска 
предприятия. Знает его, 
что называется, с п еле 
нок. Хозяйский глаз глав 
ного заводского эконо 
миста чувствуется во 
всем. Инна Гавриловна 
лучш е других видит про
рехи в заводской эконо
мике и подсказывает, как
их лучш е устранить. П од
бор нового ассортимента 
продукции, чтобы как 
можно меньше возникало 
вопросов с ее реализаци
ей, —  вот одна из проб 
лем , которыми занимает
ся начальник планового 
отдела.

И так за каждым на
болевш им вопросом сто
ит конкретный человек 
Главная забота Зинаиды

Ивановны Филипповой, 
например, в последнее 
время— монтаж и освое
ние новой линии стерили
зации сока. С помощью 
целого  комплекса совре
менного оборудования мы 
должны отказаться от тя 
ж елого ручного труда на 
участке стерилизации. Но 
лучим больш ой выигрыш 
в затратах труда. А  ведь 
нет сегодня на заводе 
проблемы  важнее. Д оля 
ручного труда в нашем 
производстве по самым 
скромным подсчетам со 
ставляет 70 процентов.

Р-азработанная на пя
тилетку программа «И н  
тенсификация-90» преду
сматривает полную  заме
ну всего оборудования. 
Ещ е в прошлом году мы 
начали, а в ф еврале это
го года должны запус 
тнть, например, линию 
розлива сока в бутылки. 
М еханизация полная!

Каж дую  секунду линия 
будет «вы давать» буты л
ку сока. Уж е в этом се
зоне планируем получить 
на ней 2000 туб сока.

Реш ая вопросы меха
низации и автоматизации 
своего производства, мы 
не можем забывать о том, 
что работаем на потреби 
теля. Именно он должен 
диктовать нам ассорти
мент. А  ведь не секрет, 
что сегодня завод далеко 
не полностью удовлетво
ряет гюкупате л  ь  с к и й 
спрос. Дефицитными ос
таются консервы «з е л е 
ный горош ек». Отказа
лись от выпуска очень 
популярных «салата  дон
ского », «перца фарширо
ванного». А  ведь это Оы- 
ла  наша первая продук
ция! Придется, вспоми
нать забытые рецепты. В 
двенадцатой пятилетке к 
привычному ассортимен
ту добавятся джемы, ва
ренья, баклажанная ик
ра, различные компоты.

У  нас на глазах нача
лась коренная перестрой
ка всей система агро- 
прома. Ц ель  должна быть 
одна— полное удовлетво
рение Л'отребностей лю 
дей. В тех же консервах. 
И нам надо перестраи
вать свою .работу так, 
чтобы бы ла она не ради 
показателя, а ради поку
пателя. »

м и р - Н■  слышит
П Р И З Ы В  ■  

М О С К В Ы  ■ ■

Крепить
трудом
На участке подротовки 

производства «Ю ж элек- 
тромонтаж а», как и в 
других его производствен 
ных подразделениях, со
брание бы ло активным. 
Так ,’ бригадир Стефан 
Андреевич Деркач ска
зал, что нет среди его -то
варищей человека, да и 
вообще не может быть 
среди нас таких, кто бы 
горячо, с пониманием и 
удовлетворением не вос
принял мирные предло
жения Советского прави
тельства.
. — Мы вступили в год 
мира,—  сказал С. А . Дер 
кач. —  П усть же он будет 
началом этапа разоруж е
ния и созидания. Но мир 
— это не благое пож ела
ние, за него надо бороть
ся.

И бригадир призвал то
варищей принять участие 
в вахте мира, отработать 
ее ударно, высокопроиз
водительно.

В последнюю субботу 
января коллектив участ
ка решил стать на вахту

мира. Заработанные в 
чтот день средства будут 
перечислены в Совет
ский фонд мира.

И. ХО РИШ К О , 
секретарь партийной 
организация монтаж
ного упра в л  е и и я 
«Ю  ж э л ектромон- 
таж». *

Мы—„за“ !
Самое необходимое ус 

ловие для  счастья— мир. 
И к тому, и к другому 
стремятся сегодня, как и 
всегда, молодые люди. А  
потому весть о новых 
мирных инициатив , со
ветского руководства в 
коллективе с т о л  овой 
№  30 встретили с глуб о 
ким удовлетворением. 
Ведь вместе с ними ут
вердилась надежда, что 
ослабнет угроза новой 
войны, которая нависла 
над миром и над каждым 
из нас.

Комсомольске - м о л о 
дежный коллектив столо
вой первым среди под
разделений треста решил 
встать на вахту мира. В 
этот день в помещении 
столовой появился л о 
зунг, извещающий, что 
молоды е ее работники не
сут вахту мира, а зара
ботанные в ее ходе день
ги они перечислят в С о
ветский фонд мира.

Инициатива Комсомоль
ске- молодеж ного коллек  
тива находит широкую 
поддержку на предприя
тиях общественного пита
ния города.

С. К И В Е Л Ь , 
секретарь комитета 

В Л К С М  треста 
столовых.

В ФОНД 
ПЯТИЛЕТКИ
В коллективах авто

колонн пассажирского ав
тотранспортного пред-' 
приятия прош ли рабочие 
собрания по поддержке 
инициативы провести суб
ботник в честь X X V II  
съезда КПСС.

—  От нас зависит, с ка
ким настроением прийдут 
на свои рабочие места в 
этот день труженики пред 
приятий и организаций 
города, —  говорят води
тели.

—  В день субботника 
—  ни одного сорванного 
рейса, четкое соблю де
ние графиков перевозок, 
высокая культура об слу 
живания—  таково едино
душное решение коллек
тива транспортников, —  
сказал секретарь партий
ной организации пасса
жирского предприятия 
В. К. Базавов. —  После 
субботника перечислим в 
фонд двенадцатой пяти
летки не менее 5,5 тыся 
чи рублей. А  всего пере
везем пассажиров на 25 
тысяч больш е, чем в 
обычные дни. План двух 
месяцев ко дню комму
нистического субботника 
выполнят бригады С. Н. 
Уразовского, Ф . И. Ба- 
лабаева, А . С. Сенечкина. 
На передовиков равняет
ся весь коллектив.

С. В А С И Л Ь Е В А ,

+  Р Е П Л И К А

ЗАТЯНУВШАЯСЯ
РАСКАЧКА

К сожалению, ещ е не 
во всех коллективах ад
министрация, партийные 
комитеты и бюро присту
пили к организаторской 
работе по подготовке и 
проведению коммунисти
ческого субботника.

К  примеру, ничего не 
смогла сказать коррес
понденту в отношении 
предстоящего субботника 
заместитель секретаря 
парткома бывшего «П ром  
строя-1», ныне переиме
нованного в П М К  треста 
«В  о л г о д онскэнерго- 
строй». Л . С . Пащенко. 
Партийный комитет этой 
организации, ссылаясь на 
проводимую в управле
нии реорганизацию, упус
тил из виду эту важную 
работу. Не проведена она 
ни на уровне руководи
телей, ни в низовых кол
лективах. Конечно, же, в 
этом подразделении трес
та есть бригады, которые 
с воодушевлением вос
приняли инициативу пе
редовых коллективов стра 
ны; поддержали ее, но 
партком об этом ничего 
не знает.

Аналогичное полож е
ние в горремстройтресте.

— Как готовятся труже
ники треста к Всесоюзно
му коммунистическому 
субботнику? —  с таким 
вопросом 'корреспондент 
обратился к инженеру от
дела труда и зарплаты 
В. С. Лях. И  услы ш ал 
ответ:

—  Пока ещ е не занима
лись субботнином. Вот бу
ду писать проект прика
за... А  вы не знаете, ку
да перечислять зарабо
танные деньги? В Ф онд 
мира или в фонд пяти
летки?

Чувствуется, что орга
низатор соревнования по
ка' далека от понимания 
политического момента, 
перепутала Вахту мира, 
которую проводят сейчас 
трудовые коллективы, с 
Всесоюзным субботни
ком.

Надо парткомам и хо
зяйственным руководите
лям организаций, где за
тянулся период раскачки, 
наконец перейти к делу.
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о собраний партий
но хозяйственного актива 
треста « Волгодонскчнерго 
строй » и его субподряд
ных организаций не с до 
клада управляющ его тре
стом В. II Таланова и не 
с выступлений в прениях, 
хотя они бы ли достаточ 
но аналитическими и ост- 
рокритическими. а с впе
чатляющ ей речи на со
брании первого секретаря 
горкома КП СС  Л . И. По
пова, рассказавшего об 
усилиях всего советского 
народа, направленных на 
выполнение Энергетиче
ской программы.

А  программа действи
тельно напряженная. П ро
ектом Основных направ 
лений развития страны на 
период до 2000 года пре
дусматривается увеличить 
выработку электроэнергии 
на атомных электростан
циях не менее чем в 5 — 7 
раз. шире использовать 
нетрадиционные возобнов 
ляем ы е источники энер
гии. И это неспроста. 
Один энергоблок А Э С  
мощностью в I. миллион 
киловатт экономит 1 мил
лион тони нефтепродук 
тов. Поэтому ставится за
дача только в двенадца
той пятилетке и только н 
Р С Ф С Р  начать, продол
жить строительство, а так
же ввести 9 А Э С . М но
гие из этих станций будут 
оснащаться реакторами на 
быстрых нейтронах. Впер
вые в мире у  нас плани
руется создание энерго
блоков А Э С  единичной 
мощ ностью 1600 тысяч 
киловатт. Б удут продол
жены работы по создании* 
более  эффективных тер 
моядерных установок, о 
которых шла речь на 
встрече на высшем уров
не президента С Ш А  
Р. Рейгана и Генгрально- 
го секретаря ЦК КП СС  
М. С .Горбачева воФ ран  
ции.

Так вот в реализации 
этой широкомасштабной 
Энергетической програм
мы главенствующ ая роль 
отводится заводу Атом- 
маш, который строит 
трест « Волгодонскэнерго 
строй».'

— Строит пока не теми

«Основной задачей капитального строительства 
является создание и ускоренное обновление основ
ных фондов народного хозяйства, предназначенных 
для развития общественного производства и реше
ния социальных задач, кардинальное повышение 
эффективности строительного производства».

(И з  проекта Основных направлений экономиче 
ского и социального развития страны).

темпами, какие треоуют- 
ся для быстрейшего вво
да завода-гиганта. ска
зал Л . И Попов. —Тресту 
предстоит резко увели 
чить объемы строительно
монтажных работ, ввести 
ряд пусковых комплек
сов Атоммаш а, много 
объектов гражданского 
назначения.

А  теперь расшифруем, 
что стоит за словами «н е  
достаточные тем пы ». Р а 
зумеется. используем  для 
этого цифры и факты, 
приведенные в докладе и 
выступлениях.

вопрос, почему коллекти
ву никак не удается до
биться темпов строитель
ства.

В выступлениях участ
ников собрания были при
ведены такие факты:

Строки из доклада:

«Общий объем стро- 
ительно-монтажных ра
бот в прошлом году 
выполнен по генподря
ду на 78 процентов, 
собственными силами 
— на 84 процента. В  
результате недовыпол
нена программа pa6of 
на 50 миллионов руб
лей».

В «Главе е в к а в- 
строе» оснащенность 
механизмами его под
разделений значитель
но ниже, чем в тресте 
«В  о л г о донскэнерго- 
строй». В то же время 
б «Главсевкавстрое» 
п р о и зводительность 
труда в 1,4 раза вы
ше... В тресте «Волго  
донскэнергострой». са
мая низкая производи
тельность труда среди 
организаций «Союз- 
а т о м э нергостроя»... 
Даже заниженный план 
производительности тру 
да трест выполнил в 
1985 году лишь на 
96.4 процента.

Срыв плана общ его 
объема строймонтаж? по
влек за собой и срыв вво
да пусковых промыш лен
ных комплексов и объек
тов. К  примеру, по ком
плексам завода Атоммаш  
план строительно монтаж
ных работ выполнен на 
83 процента. Сорван ввод 
пускового _ комплекса пти 
цефабрики на 220 тысяч 
кур-нреутшек. Недовведе 
но более  48 тысяч квад
ратных метров ж илья. Д о 
пущ ено больш ое отстава 
ние от плана ввода объек 
т о р  здравоохранения, ком 
мунального хозяйства. На 
100 миллионов рублей 
возрос объем  незавершен 
ного строительства. Отме
тив, что трест по сравне
нию с прошлыми -одами 
увеличил общие объемы 
строймонтажа, участники 
собрания ответили и на

В качестве главной при
чины такого положения 
докладчик и выступа
ющие назвали крайне низ
кую организацию произ
водства и огромные поте
ри рабочего времени.

50 процентов всех по
терь допускаются именно 
из-за неудовлетворитель
ной организации труда. В 
тресте и его подразделе 
ниях слабо налажена дис
петчеризация, снабжение 
бригад материалами и 
конструкциями, плохо ор 
ганизован монтаж «с  ко
л е с » ,  хромает планирова
ние. Поэтому, как сово 
рил докладчик бригады, 
судя по нарядам на про
изводство работ, тратят 
на уборку мусора до 34 
процентбв всего рабочего 
времени. Несмотря на то, 
что, вроде бы, в тресте 
растет число коллекти
вов, перешедших на 
бригадный подряд, из-за 
низкой организации труда 
к них зачастую производи

тельность труда ниже, 
чем в обычных бригадах.

А вот ещ е один источ 
инк крупных потерь рабо 
чего времени низкая 
трудовая дисциплина. В 
докладе приводятся фак
ты. типичные для ряда 
подразделений треста.
. Вригада А . В. Пчелки- 

на из С М У -П  «Граж  
данстроя» превзошла са 
ма себя. 9 ее членов до
пустили в 1985 году 11 
крупных нарушений — 7 
попаданий в медвытрез
витель и „1 случая м елко
го хулиганства. А  в 
бригаде .монтажников 
В. К . , Панферева из 
С МУ-2 Д С К  на 89 рабо
чих приходится 54 про
гула.

Всего же в тресте т о ль 
ко в вытрезвителе за год 
побывало 2260 человек. 
Вдумайтесь в эту цифру! 
Хотя она несколько мень 
ше позапрошлогодней, но 
остается настолько вну
шительной, что невольно 
наводит на мысль: с вос
питательной работой в 
коллективе явно не все в 
порядке.

Много на собрании го
ворилось о непомерно вы
сокой текучести кадров. 
В 1985 году в трест при 
пято 10700 человек, в то 
ж е время уволилось 
10374 человека, и это при 
общ ей численности рабо
тающих 23500 человек. В 
«З авод стр ое », к примеру, 
за год коллектив обновил
ся наполовину. В ре
зультате  нарушений тру
довой и общественной дис 
циплины в прошлом году 
потеряно 12544 челове- 
ко-дня. О т  к' у д а же 
возьмутся производитель: 
ность и качество, если лю 
ди, не успев привык 
путь к работе, приобрести 
профессиональны»; навы
ки, уходят, а их место за
нимают новички?

Оборотной стороной ме
дали, то есть результа
том неудовлетворитель 
ной организации труда, 
больш их потерь времени, 
низкой производительно
сти и высокой себестои
мости строительства, ста
ло  то, что трест оказался 
,в трудном финансовом по
ложении.

Строки I; док..ада: 
«В  1985 году удоро 

жание строительства 
составило 5,8 миллио
на рублей... При годо
вом плане прибыли по 
подрядной деятельно
с т и -4 6 0  Цыс. рублей, 
допущены убытки на 
1410 тысяч рублей, а 
по промышленной дея
тельности при плане 
убытков 7У6 тысяч 
рублен д о п у щ е н ы  
убытки на 3048 тысяч 
рублей».

Одним словом, трест 
работает убыточно. А  раз 
ве это отвечает требова
ниями октябрьского (1985 
года) Пленума Ц К  КПСС, 
предсъездовских доку
ментов? В связи с этим 
участники собрания гово 
рили. что важнейшим д е 
лом коммунистов, всего 
коллектива треста, его 
субподрядных организа 
ций является забота о 
повышении эффективно
сти строительства. Пока 
же трест работает под л о 
зунгом «П ла н  —  любой це-, 
ной». Конечно, не в пол
ном смысле В коллекти 
ве слышится много при
зывов работать на конеч
ный результат. На этот 
счет выносятся постанов
ления и издаются прика
зы. Однако они слабо под 
крепляются конкретной 
организаторской и подитн 
ческой работы.

А  ведь в 12-й пятилет
ке тресту предстоит рез
ко увеличить объем  стро
ительства и произвести 
строительно - монтажных 
работ на 1 миллиард 100 
миллионов рублей! Д ля 
этого нужно не только 
наращивать коллектив, но 
повысить производитель
ность труда на 25 процен 
тов.

Поэтому собрание при
няло постановление,' в ко
тором подчеркивается, 
что г качестве главного 
средства к достижению 
высоких рубежей трест 
будет использовать науч
но-технический прогресс, 
как в технологии, так и 
в организации строитель 
ства. Коллектив берет на 
вооружение разработан
ную в городе, кстати, на 
базе треста ВДЭС, про
грамму «Интенсифнка- 
ция-90» и всю работу 
направляет на ее внедре
ние.

В. 1Ш Ж ИГАНОВ.

ш

Отлично справляется со 
своими обязанностям и  
кассир-контролер магази
на №  100 продторга Ве
ра Савельева. Не раз она 
называлась лучшей по 
профессии.

Фото В. А Р Е Ф Ь Е В А .

О  Комсомольская 

ж изнь

СМОТР 
БОЕВИТОСТИ

Комсомолия производ
ственного объединения 
Атоммаш  —  на В сесою з
ном марше «Р еволю ц ион 
ный держим ш аг».

. На прошлой неделе 
представителям комите
тов В Л К С М , цехов, служ б 
было выдано ленинское 
задание. Оно предусмат
ривает отличную  работу 
на производстве, активи 
зацию общественной дея
тельности молодых. Этот 
своего рода смотр боеви
тости первичных комсо
мольских организаций по
свящается- X X V II  съезду  
К П С С  и 70-летию Вели
кой Октябрьской социали
стической революции.

Вручение заданий про
ходило в комит е т е 
В Л К С М  объединения.

Г. ЕВД ОКИМ ОВ.

Н иито не за б ы т ,

не з а б ы т о
Н е о б ы ч н о е

I I  Е один день длится у 
" '  нас эта встреча с 

А леш ей , с Алексеем , с 
А лек сеем  М ихайловичем 
Ш естаковским. П ерегово
рили мы уже о многом. 
Заново пережили вместе 
страшные дни, месяцы и 
часы боев, вспоминали 
имена' тех, кто погиб, ещ е 
больш ее число называли 
ребят, которые здравству
ют сейчас.

Несчетный раз смотрю 
на А лек сея , смотрю пря
мо в лицо ему. Наверное, 
в сотый раз мысленно 
сравниваю сегодняшнего, 
с которым мы в одном 
29*м гвардейском артнл 
лерийском полку - шагали 
фронтовыми дорогами, 
стояли каждый в своем 
окопе, на наблю дательном  
пункте почти четыре го
да войны, и мне прихо
дит в голову самая обык
новенная банальность: 
как изменяет человека 
время, как оно беспощ ад 
но и неумолимо. Бы л он 
стройный, подтянутый па
рень, а сейчас появилась 
в осанке какая-то су т у 

лость, медлительность в 
ходьбе. Вижу теперь не 
то, что поседевшие, 
а побелевш ие волосы 
на , его голове.' Спраши
ваю себя: «Г д е  твоя за 
видная каштановая ш еве
люра, А л еш а ? » Чего 
спрашивать? Время. М и
нуло почти 40 лет, как 
мы расстались. А  теперь 
встретились. • Тихо, спо
койно, как стенная ре
чушка, течет наша бесе 
да. И вдруг.

— Стой, стой! Да что у 
тебя такой покореженный 
гвардейский значок?

—  Видишь, до сих нор 
ношу его. П редставля
лась возможность зам е
нить, но не захотел.

—  Что ты? Не надо. 
Этот значок — редчайшая 
намять тех лет. Релик 
вня! Будущ ий музейный 
экспонат! .

Тут  я припомнил... 
Как-то снарядный оско 
лок  пришелся прямо н 
грудь Ш естаковскому 
Осколок пробил ш инель 
и дальш е угодил прямо в

гвардеискии значок, при
крепленный к гимнастер 
ке, смял его, соскоблил, 
снес с него часть белой и 
красной эмали... Как го
ворят военные, осколок 
потерял свою убойнух си 
лу , не пош ел дальше.

Всматриваюсь и всмат
риваюсь ,  в этот значок. 
На нем нечетко читаются 
все буквы в слове «Г в а р 
ди я », но он спас жизнь 
истинному гвардейцу С о 
ветского Заполярья.

* • * *

Q  'ГО бы ло в начале 
г '  июня 1942 года. 
Той весной наша дивизия 
проводила орерании мест 
ного значения. Пехотин
цы одной роты улучш ая 
свои позиции, заняли ма 
ленькую  сопку н закре
пились на ней. Создали 
там хороший оборони
тельны й опорный пункт. 
Назвали эту сопку «К а н 
кан». Оно отвечало смыс
л у  этого слова. Н о беда 
оказалась в другом: сон 
ки не было, на военной 
топографической карте.

Батареи нашего арт

полка, поддерживающие и 
защищающие своими ог
невыми налетами п ехо
тинцев, попадали в явный 
тупик. Раз нет сопки на 
карте, то нельзя  ее на
нести на планшет коман
дира батареи. Стрелять 
артиллеристам по пози 
циям немцев, делом  было 
трудным, а об эффектин 
ности огня и говорить не
чего.

Тогда А . М . Ш еста 
ковскому, к о м андиру 
взвода топоразведки на 
шего полка, и бы ла по
ставлена задача: нанести 
нч карту эту высоту, 
«п ри вязать » ее к нашей 
топографической сети. 
А . М. Ш естаковский, с о л 
даты и сержанты его 
взвода бы ли артиллерий
скими разведчиками. Они 
в любом бою, пользуясь 
специальными прибора
ми, проявляя мужество и 
смекалку, давали коман 
диру полка, его штабу 
точные данные о распо
ложении противника, о 
его огневых средствах. А  
тут такая задача!

В условиях фронта, по
стоянного обстрела, ког

да сопка «К ап к ан » нахо
дится в 150— 200 метрах 
от переднего края немец
ких . егерей дело было 
весьма опасным и трудно 
выполнимым.

В наши дни мы порой 
видим ни стройках, у ли 

цах города, как у трено
ги теодолита (прибора) 
стоит человек и долго 
смотрит -в оптическую 
трубку, наведенную на 
удаленную  от него рейку 
с черно-белыми кубиками 
и прямоугольниками, ко
торую держит другой че
ловек. Ведутся записи 
отсчетов, идет перемещ е
ние рейки, теодолита. Это 
проходит съемка мест
ности. А  как это сделать 
в условиях фронтовых? 
А  сделать надо!

Начальник ш таба пол
ка, ставя задачу развед

чикам, строго бросил:
—  Ш естаковский! Знай,' 

что идешь на «К ап к ан ». 
Сделай все! Завтра дан
ные должны быть у меня!

А лексей  понимал: там 
можно попасть в ловуш 
ку, в лапы к немцам.

На «К ап к ан е » команду 
А лек сея  встретил русово
лосый улыбчивый лейте- 
пинт-пехотинец, стояв
ший по пояс в траншее. 
Он со своими бойцами 

kдержит здесь оборону и, 
ему, видно, бы ло прика
зано показать все скры
тые хода— сообщения, ук 
рытия, ячейки.

— Давай, артиллерист, 
оставляй свои я«цнки, лю 
дей, и за мной. Сейчас 
мы вдоль и поперек прой 
дем.

Т ут  же рявкнули сна
рядные разрывы, заква 
кали разрывы мин. Вмиг 
хозяин и гости попадали 
в траншеи и уткнулись 
лицами в каменистый
грунт.

— Вот гад фашистский! 
Все время сыпят и сыпят 
снаряды,— сказал пехоти
нец.— Б ьет по площади, 
не по целям. Н о ты. ар-
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♦  Сфера услуг — горож анам

ПО ПРЯМОМУ НАЗНАЧЕНИЮ
Первый год двенадцатой пятилетки для предпри

ятий сервиса города начался с важного события: 
они полностью перешли на работу в новых услови
ях. Подготовкой к столь ответственному шагу ста
ло проведение в службе быта экономического экс
перимента. О его итогах и перспективах развития 
сферы услуг в предстоящем пятилетии рассказыва
ет начальник управления бытового обслуживания 
Виталий Федорович Ж УКОВ:

- Если принять ВО кии 
манне зпачи т е л  ь н ы о. 
серьезные перемены, ко
торые затронули весь ме
ханизм сервиса, то срок 
один год. можно сказать, 
небольшом. Но новые эко 
номическне рычаги, кото
рыми эксперимент наде 
ли л нас и суть которых 
можно, бы ло бы выразить 
так: самостоятельность и 
ответственность —  оказа
лись столь эффективны и 
действенны, что р езуль 
таты дали себя знать быст 
РО.

О каких же конкрет
ных результатах можно 
говорить?

За одиннадцатую пяти
летку объем  реализации 
бытовых у слуг выполнен 
на 102,1 процента. Темп 
роста 1985 года к 1980 
— составил 190 процен 
т о б . Объем бытовых ус
л у г  на душу населения 
возрос на 6 рублей  21 ко
пейку и составил в 1985 
году 25 рублей 81 ко
пейку. План прош лого го
да мы выполнили 30 де 
кабря. Дополнительно ока 
за ли  у слу г  на 29,5 ты ся
чи рублей. И что особенно 
важно: практически весь
прирост объема у слуг  
обеспечен за счет роста 
производительности тру 
да, иными словами, ис
пользования внутренних 
резервов.

Что дал эксперимент 
населению? Преж де все
го, , повысилось качество 
выполнения заказов, с о 
кратились сроки выполне
ния услуг. Совершенство
вались и внедрялись но
вые виды у слуг и формы 
обслуживания: ремонт и 
профилактика холодильни 
ков и телевизоров по або 
нементам, обслуживание 
на дому, срочное об слу 
живание, прием заказов 
по телеф ону и так далее. 
Кстати, всего зя минув
шую пятилетку внедрено 
более 130 новых видов 
у слу г  и форм обслуж ива

ния .около -150 моделей 
одежды, трикотажных из 
делим, обуви. Доходы ч>т 
ннонь введенных услуг 
увеличились.

Естественно, что в ре
зультате улучш ения ка
чества работы (отсутст
вия переделок), сокраще 
ния сроков выполнения 
заказов (а значит, воз
можности набирать но
вые) высвободилась часть 
средств из фонда зарабог 
ной платы. Почти вся 
она направлена на выпла
ту премий рабочим. Ее 
размеры доведены до 40 
процентов сдельного за 
работка. Сущ ественная 
добавка к семейному бюд 
ж ету наших работников 
—  действенный стимул 
для  лучш ей работы.

Активизировалась рабо
та по внедрению новых и 
совершенствованию дейст
вующих форм организа 
ции труда. Лю ди сами по 
чувствовали насколько 
выгодна бригадная фор
ма с оплатой по единому 
наряду и с применением 
коэффициента трудового 
участия. Сегодня в город
ских предприятиях служ 
бы быта около половины 
всех работающ их объеди 
нены в бригады.

У лучш ились и финан
совые показатели рабо
ты предприятий. Это то
же связано с эксперимен
том. Эксперимент застав
ляет думать, проявлять 
инициативу, находить ре
шения. Вот пример, На 
фабрике индивидуального 
пошива одежды образова
лись больш ие сверхнор
мативные запасы тканей. 
Некоторые уже многие 
годы леж али без движе
ния, усугубляя  и без то
го тяж елое финансовое 
положение атеЛЪе. Одним 
словом, «н еход ов ы е» ма
териалы. Но вот их выта 
щ или из темных складов 
на белый свет. За работу 
засели художники, мо
дельеры , конструкторы.

Выставили на витрины 
для обозрения посетите 
лями салонов модели 
одеж ды , сои.утстпующие 
товары. Предлож или: нра 

• вится — покупайте, заказы 
найтр. И- что же? И поку
пают. и заказывают! Как 
бы то ни было, сверхнор 
мативных запасов стано
вится меньше.

Все ли проблемы служ 
бы быта решает экспери
мент? Конечно, нет. Но во 
всех предприятиях реша 
ется должным образом 
одна из главных экономи 
ческих задач эксперимен
та—  улучш ение обслуж и
вания населения.

Кроме того, объем бы 
товых услуг на одного жи
теля  • хоть и возрос по 
сравнению с началом пя
тилетки, он все же значи
тельно отстает от средне 
областны х показателей. 
М ы пока занимаем 12 
место. Слабо организова
но обслуживание трудя
щихся по месту работы 
через комплексные прием
ные пункты.

Сущ ественные недо
статки имеются в органи
зации ремонта бытовых 
машин и приборов, радио
телеаппаратуры.

С одной стороны, мож
но все это объяснить объ 
ективными причинами: 
материально- техническая 
база служ бы  быта по- 
прежнему слаба. Но, с 
другой стороны: и сами 
руководители предприя 
тий порой проявляют не
оправданную робость, 
безынициативность.

Одним из условий по
вышенной ответственно
сти предприятий за каче
ство работы должна была 
стать оплата у слуг по их. 
исполнении. Однако ис
пользуется этот рычаг 
ещ е также слабо.

Недостаточно исполь
зуется у нас такой ре
зерв увеличения объема 
бытовых услуг, как при 
влечение совместителей, 
надомников, людей, рабо
тающих неполную смену 
или неделю, их могло бы 
быть значительно боль
ше. Одним словом, экспе
римент только высветил 
проблемы, предстоит ре
шать их теперь, работая 
в новых условиях.

Против пьянства — всем миром

Встретились два письма

на т р е з в о с т ь
Уважаемая редакция! 

Л январи «В олгодонская 
правда» опубликовала под 
рубрикой «Трезвость — 
норма ж изни» обзор пи
сем к Противодействие». 
Все, что там написано о 
работниках торговле, по- 
моему, вызывает чувство 
возмущ ения и негодова
ния. На мой взгляд, если 
мы все вместе и дальш е 
так будем «б ор оться » за 
трезвость, как до сих пор. 
то нам, пожалуй, придет
ся увеличить количество 
работников милиции в 10 
— 15 раз. Но и тогда они 
вряд ли справятся с 
этой работой.

Что получается? С мо
мента выхода постановле
ний партии и правитель
ства продано спиртного в 
нашем городе за один и 
тот же срок меньше, чем 
до постановлени. Однако 
во многих городах страны 
покупателю продадут 
только одну буты лку. У  
нас. пожалуйста, бери 
хоть ящик. Почему? На 
некоторые продукты есть 
нормы отпуска, и никто 
не обижается. Почему же 
мы боимся обидеть ньяни-
цу?

• Вторая сторона «м ед а 
ли »: Перед открытием от
дела по продаже винно- 
водочных изделий но ул. 
30 лет Победы йе про
едешь. За спиртным мри 
бывают на автобусах, гру
зовых и легковых автомо
билях. тракторах с госу
дарственными номерами. 
Ну, разве это порядок?

И последнее. В нашем 
квартале два магазина
торгуют спиртным, да
еще на переулке Перво
майском. Не многовато
ли? Пожалуй, на наш го
род хватило бы и двух ма
газинов. Если, конечно, 
мы действительно' наме 
рены бороться с социаль
ным злом. Пока же у ме
ня создается такое .впечат 
ление, что ведем мы борь 
бу с пьянством только па 
словах, а не на деле.

Я  понимаю, что мое 
письмо публиковать вы 
не будете, хотя я уверен,
что под ним подпишется 
подавляющее больш инст
во горожан. Я предлагаю 
повести решающую борь
бу с пьющими в городе 
и она должна найти от
ражение на страницах 
нашей газеты.

А. ЕРЕМ К И Н , 
рабочий химзавода, 

ветеран партии и труда.

В о д к у  —  
по т а л о н а м
В городских магазинах, 

торгующих винно-водоч 
ными изделиями, нет нор
мы отпуска. Можно «ото  
вариться» сразу на неде
лю. взять впрок. Значит, 
не исключена возмож
ность неумеренного упот» 
ребления спиртного, спе
куляция им и другие не
ж елательны е последст 
вия. Торговые работники 
не заинтересованы в ог
раничениях. Им выгодно 
продавать «оп том ». Вы
ручка!

Хочу поделиться одной 
идеей. Что если попробо
вать ввести талоны на 
водку, ограничить ее от 
пуск в одни руки? Это пе
рекроет каналы получе
ния нетрудовых доходов 
спекулянтам, лишит воз
можности покупать ее ту 
неядцам (если  талоны вы
давать по месту работы). 
Не смогут приобретать 
ее и молодые люди, не 
достигшие 21 года.

Такое своего рода «н о р 
мирование» в торговле 
спиртным, на мой взгляд, 
поможет еще больш е о з 
доровить наш быт.

Н. РУД ЕНК О , 
водитель ВМ У-2 «Кав- 
сантехмонтажа».

Хороших успехов в -социалисти
ческом соревновании в честь 
X X V II съезда КПСС добиваются 
работницы вязального цеха ателье 
«Пушинка» Л . Булавина, Ж. Стар
цева, Л . Елизарьева (бригадир).

Л . Зорина (на снимке). Все они 
постоянно перевыполняют смен
ные задания, работают только с 
отличным качеством.

Фото А . ТИ Х О Н О В А .

з а д а н и е
тиллериет, не бойся. А  
насчет того, чтобы вас и 
нас захлопнуть в ловуш  
ку, не выйдет. Егеря по
пробовали разок. Мы та
кого им задали... П о
шли!

Ц  С К О Р Е  команда Ш е- 
стаковского присту 

пила к съемке по наме
ченным маршрутам. С о л
даты -и сержанты с рей
кой, вехами поползли по 
сопке. А лексей  встал за 
теодолит и взялся за 
запись. Конечно, стоять 
за прибором не при
ш лось, больш е делал от 
счеты то с колена, а то и 
сидя на корточках. Ш аг 
за шагом, ползком, при
жимаясь к холодной тра
ве, двигались по сопке 
разведчики, укрываясь 
за камни, в ячейках, трап 
шеях. Под самым носом 
противника ш ла ' съемка 
высоты. Ш ла опасная и 
тяж елая солдатская фрон 
товая работа.

Алексей  в беседе со 
мной сказал:

—  Не могу припомнить, 
сколько раз немцы посы
пали там нас шквалом 
снарядов и мии. Очень

много бы ло налетов. Каж
дый раз при обстреле я 
хватал прибор и журнал 
и буквально наваливался 
на них всем телом. Д у 
мал о себе, пожалуй, 
меньше, чем о сохранно
сти теодолита и журнала. 
А  один раз попали в вил
ку прицельного огня. Ты  
знаешь, что это такое! 
Дышать от едкого дыма 
тола бы ло нечем, сыпа
лись камни • на голову... 
Целый день без куска 
хлеба и капли воды.

Вся тяжкая черновая 
работа бы ла выполнена, 
А лексей  увел своих раз
ведчиков в сравнительно 
безопасное место, взгля
нул каждому в глаза.

— Хорош о, молодцы! 
Все теперь есть. А  ос 
тальнос подготовим.

Задание А . М. Ш еста- 
ковскин выполнил. Пе
редний край этого- участ
ка фронта бы л нанесен 
на карту. Весь взвод был 
представлен затем к на
граждению медалями и 
орденами. А  Ш естаков 
с к о т  представили к ор 
дену боевого Красного 
Знамени. Но его не на

градили. Выло и такое 
на войне. Видно, выше
стоящий командир или 
офицер штаба действия 
представляемого к награ 
де расценил обыкновен
ным исполнением коман 
дирских обязанностей, от
лож ил наградной лист в 
сторону, сунул его в папку 
с документами, которые 
будут рассмотрены «п о с 
л е » .  А  может быть. на 
наградном листе А . М. 
Ш естаковского че поста
вило подписи то армей 
ское лицо, в характере 
которого крепко жили за
висть, амбиция и неукро
тимость себялюбца.

В дни встречи мы го
ворили с Алексеем  и об 
этом случае. Но говорили 
без обиды. Просто сето
вали и сож алели.

Вспоминали и говори
ли. Говорили и вспомина
ли. Я напомнил, как он 
со своими разведчиками- 
топографистами очень 
крепко помог мне во вре
мя боек севернее Гдыни 
(П ольш а), в районе За- 
горш Домбогорш. Д ля  ме

ня там слож илась крити
ческая ситуация. М не на
до бы ло в течение вече 
ра и ночи, к рассвету, 
пристрелять рубежи про
тивника ,и сосредоточить 
огонь трех батарей на у з 
ком участке обороны нем
цев. Точно исполнить та
кой приказ в ночное вре 
мя просто-напросто бы ло 
нельзя. Но надо! И вот 
тогда слово «н е л ь з я »  бы
ло  перечеркнуто благода
ря вычислителям, топо- 
разведчикам под руковод 
ством А . М. Ш естаков
ского.

Мой однополчанин,
офицер - а р т и л лер  и с т 
А . М. Ш естаковский за 
мужество и отвагу за го
ды войны награжден дву
мя орденами Отечествен
ной Войны, двумя орде
нами Красной Звезды, 
медалью  «З а  боевые за
слу ги », и многими меда
лями, названия которых 
начинаются словами: «З а  
оборону...». «З а  побе
д у ...» . «З а  взятие...*, 
«З а  освобож дение...», 
«Д вадц ать ' л е т ...»  и так 
далее.
U  О И Н У  он начинал сол 

датом, закончил ее 
капитаном. В начале 
1942 года был команди
ром взвода, а в мае 1915 
года - помощником на

чальника штаба полка по 
разведке. А лексей  Михай 
лович давным давно уже 
не военный, а сугубо 
штатский человек. „Он де
сятки лет работает в од
ном иг научных учрежде 
нин Академии наук У к 
раины. Ж ивет в Киеве.

В год сорокалетия По 
беды мы с ним встрети
лись. Не один день дли
лась у нас эта встреча. 
Говорили, рассказывали 
мы д р у г ' другу о годах 
войны, где так много бы
ло  печален и так мало ра 
достей. С гордостью со
общ али друг другу о 
прожитых годах труда, о 
счастье жизни, о пре
красных своих женах, о 
выросших и твердо ша
гающих по жизни наших 
сыновьях и дочерях, о 
любимых внуках и внуч 
ках. Спокойно, тихо, как 
степная речушка, текла 
наша беседа, из которой 
позже и родился этот 
рассказ.
Г. К РА С Н О К УТ С К И И , 

член Союза 
журналистовАСССР.

( Д е й с т в е н н о с т ь

КРИТИКИ
Т Е П Л О С Н А Б Ж Е Н И Е

У Л У Ч Ш И Л О С Ь
Жители домов № Х » 6 

и 7 по улице Дружбы Ан  
ферова, Левченко и Ф е
дотова прислали б ре
дакцию письма, жалова
лись на острый дефицит 
тепла в квартирах и 
плохую работу лифтов. 
Эти письма Для приня
тия мер были направле
ны заместителю генераль 
ного директора по экс
плуатации объектов ново
го города В. Л . Гришину. 
Он сообщает:

—  Д ля улучш ения теп
лоснабжения, произвол-- 
ственно эксплуатацион
ный трест смонтировал и 
ввел в эксплуатацию по
низительную  насосную 
станцию. Температурный 
режим в квартирах у л у ч 
шился.

Что касается работы 
лифтов в 4, 5 и 9-й блок- 
секциях, то в связи с few , 
что сроки выполнения ра
бот по выравниванию кре
нов домов продлены до 
марта, пуск лифтов пере
несен на апрель. В  ос
тальных- подъездах лиф-, 
ты работают согласно гра
фИ|(У.



СПОРТ
сода рождения и моложе 
перпое место занял учг ' 
пик 5-го класса школы 
.№ К? Виталий Рурский. 
На втором месте Ли 
дрен Каким, ученик '4то 
класса и:! этой школы.

В игре —  маленький мячик
Настольный теннис —  

это увлекательная игра 
как для детей, так м для 
взрослых. В  нашем горо 
де работу с детыми по при 
влечению нх к занятиям 
н повышению спортивно
го мастерства игры в 
настольный теннис прово
дят в спорткомплексе 
треста «Волгодонскэнерго 
строй» супруги Н. М . и
А . М. Золотаревы, а на 
базе средних ш к о л

13, 15 — тренер ■оО- 
щефнзическон подготовки 
Д Ю СШ -2 Г. Ф. Гурский.

Недавно здесь бы ло 
особенно многолюдно: в
спорткомплексе проходи
ло  личное первенство го
рода по настольному тен
нису среди школьников. В 
финальном 'части  соревно
ваний более 50 спортсме
нов разыграли призовые 
места.

Среди школьником 1974

Четвероклассник из шко
лы  №  5 Алеш а Литвинов 
завоевал третье место.

В соревнованиях среди 
старших школьников уве
ренно выиграл десяти
классник школы №  16 
А лексеи  Гейко. Он имеет 
второй взрослый разряд, 
является чемпионом от 
крытого первенства Моро- 
зовской Д Ю С Ш . На счету 
А лексея  имеются победы 
над ведущими игроками

Волгодонска и Новочер
касска. Второе место у 
нос ьмиклассника ш кол ы 
№  8 А лексея  Пйчуева. 
Это его больш ой успех, к 
которому привела ровная 
и интересная игра. Т р е 
тье место у шестнадца 
тилетнего Дмитрия М оро
зова. учащ егося технику
ма энергетического маши
ностроения.

Соревнования законче 
мы. победителям вруче
ны кубки «З а  волю к по
б ед е », учрежденные сове
том коллектива физиче 
ской культуры  клуба 
«С м ен а » (19  микрорайон) 
и Почетные грамоты со
вета коллектива физиче
ской культуры  треста 
«В  о л  г о д онскэнерго- 
строй».

В. К А Л Я Н Д Р А ,  
директор ДЮ СШ -2.

Сальто в новом зале
Фоторепортаж

В честь 50-летия обра
зования ДСО «Локомо
тив» коллектив СМП-636  
сдал специализированный 
спортивный зал для заня
тий спортивной акроба
тикой. Торжественная це
ремония открытия зала 
(снимок внизу) вылилась 
в настоящий праздйик 
мастерства, ловкости, гра
ции.

В показательны х вы
ступлениях приняли уча
стие юные акробаты го
родской детско-юношеской 
спортивной школы №  1 
(на снимке вверху) и на
ши гости из Новочеркас
ска и Ставрополя. А  за 
тем состоялся первый 
чемпионат горсовета ДСО 
«Л оком оти в ».

На «о т ли ч н о » вы пол
нила свою обязательную  
программу женская трой
ка в составе Оксаны С уб 
ботиной, Наташи Редько- 
вой и Светланы Ш умихи- 
ной. Как всегда, уверен

но и красиво выступили 
Наташа Ягодникова и Та 
тьяна Поливанова (на 
снимке справа), А л е к 
сандр Аниковский и Алек
сандр Кузнецов. Заслу 
женные аплодисменты со 
провождали выступления 
Вячеслава Кривцова, Иго 
ря Ж увакова, Сергея 
Прудкова и Николая До- 
рошева (на снимке слева).

Счастливы опортсмены. 
Довольны  тренеры.

—  К. сожалению, не так 
уж часто у нас в городе 
открываются новые спор
тивные залы. Ну, а спе 
циализированные вообще 
редкость, — говорит стар
ший тренер ДЮ СШ -1 
В. М . Харковских. —  Мы 
полупили хорош ую базу 
для  подготовки спортсме
нов, которые будут спо
собны защ ищать честь 
нашего Города и на В се
союзных турнирах.

Р. И В А Н О В А .

Фото А . ТИ Х О Н О ВА.

Зам. редактора В. П О Ж И ГА Н О В

У В А Ж А Е М Ы Е  П О К УП АТЕЛИ !

В продовольственных магазинах города постоян
но в продаже кабачки, томаты, перец, сливы, 
алыча.

Приглашаем вас обновить меню зимнего стола, 
приготовив блюда из быстрозамороженных фруктов.

Быстрозамороженные плоды и овощи полностью 
сохраняют углеводы , белки, соки, витамины В. С,- 
А . П осле оттаивания продукты имеют натуральный 
вкус и аромат.

И з плодов можно приготовить кисели, компоты, 
ж еле, сиропы и с их добавлением лю бые сладкие 
блюда.

И з овощ ей— различное множество салатов, заку
сок, икру, перец фаршированный .гарнир ко второ
му блюду.

И з томатов— свежий овощной салат, подливу и 
приправу к первым и вторым блюдам.

2 — 1

В О Л ГО Д О Н С К А Я  Ш К О Л А  Р А Б О Т А Ю Щ Е Й  
, М О ЛО Д ЕЖ И  

организует прием экзаменов в порядке экстерна
та за курс неполной средней и средней школы
для лиц, занятых в различных областях народного 
хозяйства. Подробные справки даст администрация 
школы. Адрес: Ленина, 98.

2 —  1

У В А Ж А Е М Ы Е  Т О В А Р И Щ И !

Волгодонская фабрика химчистки предлагает вам 
новый внд услуг— стирку мужских сорочек.

Если вы не хотите тратить время на домашнюю 
стирку, приходите на приемный пункт по адресу: 
ул. Химиков, 8.

Кроме того, фабрика напоминает о том, что вам 
не обязательно самим приходить на приемные 
пункты, достаточно сделать заказ по телефону 
2-24-01 и указать адрес, удобное время, когда мож
но будет забрать и доставить сорочки.

Пользуйтесь услугами выездных приемных пунк
тов!

2 — 1

трехкомнатную благо
устроенную квартиру (40 
кв. м, 1 этаж в 2-этажном 
доме, имеется сарай, 
подвал) в г. Новочеркас
ске (пос. Октябрьский) 
на равноценную в г. Вол
годонске.

Обращ аться: ул. Энту
зиастов, 13, кв. 103. , Т е 
лефон 5-62 38 (после 18 
часов).

две однокомнатные
изолированные квартиры 
в центре нового города 
(19  и 20 кв. м ) на трех
комнатную.

Обращаться: ул. Энту
зиастов, 19, кв. 87.

трехкомнатную кварти 
pv (37 ,9  кв. м, лодж ия) 
в г. Волгодонске на двух- 
и однокомнатную изоли 
рованные квартиры.

Обращ аться: пер. За
падный. д. 2 « а » ,  кв. 20 
(остановка «П р . Строите 
л е й * ).

благоустроенную  трех
комнатную квартиру (45 
кв. м) в г. Тырныауз КВ  
А С С Р  на 2-комнатную и 
комнату в г. Волгодон
ске.

Обращаться: ул. Горь 
кого, д. 151, кв. 65, к 
Луцкой Т. А .

две двухкомнатные или 
двухкомнатную и одно
комнатную квартиры на
3 — 4-комнатную (не выше
4-го этажа). Обращ аться 
по телефону: 2-22-49.

трехкомнатную благо
устроенную квартиру (3-й 
этаж, 2 лоджии) в городе 
Павлодаре (Каз. С С Р , на 
берегу Иртыш а) на равно
ценную в г. Волгодонске. 
Обращаться: Морская, 64, 
кв. 37, телефон 2-29-26.

К оллектив уч еб н о 
го комбината треста 
«В  о л г одонскэнерго 
строй » выражает собо
лезнование Крысано- 
вой Зинаиде Борисов
не и Чернойвановой 
Евфалии Николаевне 
по поводу смерти их 
отца и мужа Черно- 
иванова Николая В а 
сильевича.

НАШ
АЪ Аёв:

3 4 7 3 4 0 , г.ВОЛГОДОНСК 
ул. ВОЛГОДОНСКАЯ, 2 О 

Газета выходит 
во вторник, среду, пятницу, субботу ■Я.

редактора—2 —3 У—8 О,зам.редактора-зав.отделом строительства—2 -3 6 -3  1 
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Объявления
Педколлектив и учащиеся школы №  15

П Р И Г Л А Ш А Ю Т  В Ы П У С К Н И К О В  
на вечер встречи,
который состоится 1 февраля в 18 часов 30 м и 

н у т . •

2 - 1

В Н И М А Н И Ю  Ч Л Е Н О В  О Б Щ Е С Т В А  
ЗВЕРО ВО Д О В-ЛЮ БИ ТЕЛЕИ !

Волгодонской продовольственный торг осущ ест 
вляет продажу членам общества комбикорма. З а
явки и списки на него принимаются через магазин 
№  21 продторга по адресу: у л . Ленина. 5. Тел.
2-56-24.

Б Ю РО  ПО Т РУ Д О У С Т РО Й С Т В У  приглашает 
главного' бухгалтера, старшего бухгалтера, бухгал- 

№ра-расчетчика, лекальщика, конструкторагмф 
дельера верхней одежды, шофёра.

За справками обращаться :ст. Волгодонская, 12.
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